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Mensagem de 1 de OUTUBRO de 2023 

  

Mensagem da Nossa Mãe do Céu 

 

Meus queridos filhinhos, com grande amor em Meu Coração, nós temos, junto à Santíssima 

Trindade, o privilégio sublime de estarmos aqui neste lugar Sagrado Corgo da Igreja, reunidos 

para ouvir do Céu a Palavra de Deus e, principalmente, neste dia tão especial, que é o dia do 

Senhor. E hoje filhos é um dia, também muito especial para nós orarmos uns pelos outros e cada 

um pedir, principalmente, a Deus, pelas almas que sofrem. 

Hoje é um dia de recorrermos muito à Misericórdia de Jesus, lembrando de todas as criaturas que 

já foram colhidas deste jardim, que é a terra. Vamos, de uma forma muito especial, colocar aqui 

nas mãos de Deus, nas mãos de Jesus Misericordioso, cada um dos irmãos que trazem no 

vosso coração. 

Nós sabemos que a vida é uma caminhada e, sobre este mundo, é uma passagem. Seria tão bom 

se cada um de vós sempre refletisse um pouquinho melhor sobre tudo isso. Vós teria 

condições de vencer, muitas vezes, o que lhe faz cego, pobre e pequeno, como o orgulho, a inveja, 

a ira, o ódio, a ganância. Se vós filhos parasse para refletir que a sua vida é uma passagem sobre 

este mundo, teria condições muito maiores para ter uma vida de mais entrega, de mais oração, 

para viver vigilante e preparado, porque nenhum de vós sabe o dia e nem sequer a hora. 

Por isso que nós devemos estar lembrando sempre o que o próprio Jesus nos lembrou: a todo o 

dia pode ser o seu dia e toda hora ser a sua hora. E esse dia hoje, filhos, é esse dia de nós 

refletirmos sobre isso, principalmente vós, que já tiveram os seus pais sobre este mundo e que hoje 

já não estão mais presentes convosco aqui, mas que estão presentes no vosso coração, que é a 

certeza mais grandiosa da vida em Deus: “O Amor.” Às vezes a pessoa, fisicamente, 

materialmente, não está connosco, mas espiritualmente está mais ainda do que antes, porque 

Jesus ensinou para o mundo que a morte não é uma derrota, a morte é uma vitória. E Ele disse: 
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Para sermos vitoriosos temos que passar por ela. E Ele passou por ela. Ele foi crucificado 

inocentemente, morreu numa cruz e foi vitorioso! 

Inclusive quando nós lembramos da Vitória de Deus, nós sempre lembramos que Ele venceu a 

morte para nos dar a Vida Eterna. E nós também temos que vencer este medo, o medo da morte. 

Hoje o homem tem muito medo da morte. E é claro, filhos, que é algo que o homem não tem 

preparação, porque é um mistério. Mas a morte não deve dar medo, principalmente se nós temos 

preparação, se é uma criatura boa, humilde, simples, porque ela é a única certeza que nós vamos 

ter que passar, porque ela é vitória, ela nos dá a vida. Não é derrota, é vitória! A carne é muito 

limitada à matéria, porque Deus, quando fez o homem, Ele primeiramente fez a forma, depois da 

forma feita, formada, é que Ele deu a vida. 

Então hoje filhos, compreende muito bem os mistérios de Deus. Inclusive vós que são pais, mães, 

têm nas mãos o conteúdo deste mistério: o quanto que Deus usa de vós para ser a grande 

fermentação da multiplicação do mundo! Um pai e uma mãe trazem muito isso a fermentação e 

a multiplicação. E hoje, neste tempo de hoje, todos os pais devem ter no coração sempre uma 

preparação muito bonita para entregar os seus filhos a Deus e estarem sempre conscientes de que 

a vida de cada um de nós é simplesmente um mistério de Deus. Por mais que seja grande a 

inteligência humana, a ciência humana, existe algo que o homem não consegue entender, mas 

consegue compreender e aceitar: é a morte. E ela é aceite pelo grande milagre da vida, pelo 

grande milagre da ressurreição. 

Meus filhos, hoje é um dia muito importante para a Igreja, porque nós que somos a Igreja de Deus, 

sabemos que toda a Santa Igreja é alicerçada diante da grandiosa santidade do Amor do Pai, da 

Misericórdia do Filho, e da Luz radiante do Divino Espírito Santo. 

E o Santo Padre, ele tem no seu coração os dons do Divino Espírito Santo. E ele se sente cada 

dia mais instrumento para levar este dom de Deus ao coração de todos os filhos de Deus. Ele é um 

instrumento importantíssimo na Igreja e nós somos uma Igreja muito abençoada. Por mais que 

hoje vós, cristãos, veja dificuldade na parte humana, tem que pensar é na parte Santa, Divina. 

O Santo Padre é um exemplo de Santidade, de esperança, de fé e de amor. E hoje, mesmo muitas 

vezes se encontrando com a sua saúde um pouco debilitada, ele é forte e capaz. Porque a graça 

que existe no coração dele é imensa, é o Divino Espírito Santo. 

Então nós vamos agradecer a Deus, de uma forma muito especial, pela Igreja. E vamos ter um 

compromisso fiel em ser uma Igreja viva, filhinhos, começando aqui dentro do vosso grupo de 

oração. 

O que é ser Igreja para nós filhos? 

O que é servir a Deus? 

Ser Igreja é estar em comunhão com Jesus, e estar em comunhão com Jesus é estar unido com o 

irmão. E estar unido com o irmão é saber respeitar ao próximo. 

Deus filhos tem nos dado um grande exemplo dos seus ricos ensinamentos de Misericórdia. Uma 

coisa muito importante que nós devemos meditar e refletir, hoje, é que o demónio tenta de todas 

as formas tirar a paz da vida do homem. 

Nós vemos, hoje o homem viver a plena violência na família, a discórdia, a desunião. Mas Jesus é 

tão bom que Ele nos ensina a valorizar tudo na vida, para que nós saibamos ser instrumentos 

de sua bela Misericórdia. 

E hoje, filhos, Eu vejo o quanto que o homem está perdido nas trevas. O homem não ama mais a 

Deus e não ama mais ao irmão. 

Uma coisa que Eu peço muito a Jesus aqui, principalmente quando estão a rezar o Santo Terço, e 

mesmo diante desta caminhada, é para que não falte o amor e a fé entre vós. 

Eu vejo que vós hão-de precisar ser uma família muito unida.  
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Meus filhos, antes de terminar, escutai o que esta Mãe tem para vos dizer novamente a todos os 

filhos do mundo inteiro. Alerto-vos meus filhos novamente, lembrando-vos grandes 

catástrofes, serão derramadas sobre toda a terra. Eu não desejo assustar-vos filhos, mas peço 

a todos, rezai muito, e Eu, a vossa Mãe da Bondade, intercederei junto de Deus, para que a vossa 

purificação seja mais leve. 

Termino esta minha mensagem, quero dizer-vos, Eu vos amo muito meus filhos e desejo a vossa 

salvação. Lembrem-se, quem for fiel até ao fim, será salvo. Então sejam fiéis meus filhos! 

A todos a minha Bênção muito especial, por essas alianças de casamento e para os filhos que 

vieram pela primeira vez a este Meu Santuário, Corgo da Igreja, para os doentes que aqui se 

encontram e para os filhos do mundo inteiro. 

Eu, a Mãe de Jesus Cristo, Maria, Mãe da Bondade, no Corgo da Igreja, dou uma bênção a este 

meu filho predileto sacerdote, e faço-o em nome de Deus Pai, Filho e Divino Espírito Santo. 

Que Eles vos abençoem e vos guardem. Ámen 

Até breve 

A Mãe da Bondade 

no Corgo da Igreja 

 (Publicação revista pelo irmão Fernando Pires) 

 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

Mãe da Bondade, transmissões no mensalmente 

 

 

Oração mês de OUTUBRO (01-10-2023) 

 

Senhor Jesus Cristo, que criaste uma grande família, que Te tornastes o Alimento Vivo, Santo e 

verdadeiro desta família, que é a Vossa Santa Igreja, o Santo Padre, bispos, sacerdotes, religiosos 

e religiosas, famílias, pais, mães e filhos. Dai-nos sabedoria, caridade, solidariedade e paz. 

Que Jesus Cristo esteja sempre presente em meu coração e que seja eu para Cristo a verdadeira 

Igreja. Ámen 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

 

 

 
NOVA PÁGINA  ESTÁTUA de Nossa Senhora, Maria Mãe da Bondade : “ir para” 

 

CAPELA em Minha Honra 

“ Torno a dizer meus filhos, eu sou a Virgem Maria Mãe da Bondade, dizei a todos, 

também aos sacerdotes, que desejo neste local uma capela em Minha Honra.” 

 

DONATIVOS / OFERTAS 

Amigos peregrinos e benfeitores, 

Já estão disponíveis os dados da conta bancária, para que possam depositar, ou transferir as vossas 

OFERTAS / DONATIVOS para colaborar com a N.S. Mãe da Bondade, para a seguinte conta bancária: 

(CGD – Caixa Geral de Depósitos): 

Associação de Nossa Senhora Mãe da Bondade 

NIB (só Portugal):   0035 0648 000 7002 4330 16 

IBAN:   PT50 0035 0648 000 7002 4330 16   BIC / SWIFT:   CGDIPTPL 
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